



CH LAVAUUR

Lavaur le 18 octobre 2012

Monsieur le Directeur des Ressources Humaines

La CGG vient de prendre connaissance du compte rendu de votre visite à la Gravette que vous venez enfin de faire parvenir au cadre de Santé de cette équipe.
Il était temps après 3 mois d'attente, deux lettres de l'équipe (9/08/12 et 15/10/12) et une lettre de la CGT (6/09/12) !

Après cette longue diète et dès réception de ce compte rendu, nous nous sommes plongés avec appétit sur le contenu.

Si vous semblez cerner la demande de l'équipe (remplacement de l'infirmière mutée en Pédopsy), vous maîtrisez encore plus les longues circonvolutions qui vous amènent à une conclusion qui, malgré notre appétit initial, nous laisse sur notre faim !

C'est clair, et vous devez vous en douter, nous ne pouvons nous contenter de votre final en forme de cerise sur le gâteau, cerise amère évidemment, une véritable guigne...pour l'équipe.
A savoir et nous vous citons « dès le 1^{er} janvier...le dispositif de remplacement au Pech pourra être levé au moins partiellement et l'IDE ou les IDE remplaçantes sera ou seront alors remise (s) à disposition » !

Impossible de vous cacher que c'est un peu indigeste pour la Gravette et la CGT.
Qu'est ce qui vous a empêché de rajouter à votre « menu compte rendu » une ligne du type « je remplace l'infirmière mutée, comme je m'y suis engagé publiquement, par une des deux infirmières non affectées encore. »
Pour cela vous auriez été obligé de nous mitonner un bon petit plat selon une recette dont pour l'instant vous ne nous avez jamais encore dévoilé les ingrédients : ceux de l'apaisement social.

C'est sur la Gravette aurait eu alors l'impression de participer à un banquet, un menu de réveillon, proposé à la carte, celle de la DRH.
Des mets fins, enfin, et non pas une « faim...de non recevoir »
On en saliverait par avance.

Du coup et malheureusement vous donnez l'impression de vouloir mettre au régime les équipes.
Si de toute évidence c'est bon pour la ligne...budgétaire, ça ne l'est pas du tout pour calmer les gargouillements et les ballonnements des agents. Dommage.

Enfin et pour conclure la CGT a peu apprécié votre « trou normand », votre formulation, nous vous citons « ...activités **dites** thérapeutiques ».

Nous sommes à votre disposition pour vous expliquer, avec gourmandise syndicale, le contenu, et le sens de ces soins de types relationnels, psychothérapeutiques, thérapeutiques.

Recevez, Monsieur le DRH, nos respectueuses salutations.

Patrick ESTRADÉ et Jacqueline GUYET
Co secrétaires